

RILIS NASIONAL

Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Polrs Cianjur Sambangi Warga, Ajak Masyarakat Jaga Situasi Kamtibmas Dengan Melaksanakan Ronda Malam

Cianjur - CIANJUR.RILISNASIONAL.COM

Apr 26, 2024 - 12:51



Polres Cianjur Polda Jabar - AIPDA ASEP S Mt, seorang Bhabinkamtibmas dari Polsek Pagelaran Polres Cianjur, terus aktif dalam menjalankan tugasnya untuk menjaga situasi Kamtibmas di wilayahnya. Beliau melakukan kegiatan

DDS/Anjangsana dan memberikan pesan Kamtibmas kepada warga, salah satunya kepada Sodara Juhdin yang tinggal di Kp. Karyamekar, Desa Mekarsari, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur, Jum'at 26/04/2024

Dalam kunjungannya, AIPDA ASEP S Mt berinteraksi dengan Sodara Juhdin dan warga lainnya. Beliau menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Salah satu pesan yang disampaikan adalah pentingnya ronda malam sebagai salah satu cara untuk menjaga situasi Kamtibmas di wilayah tersebut.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk selalu aktif dalam mengawasi dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak berwajib. Kerjasama antara masyarakat dan kepolisian menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga masyarakat. "Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat sangat penting dalam membangun sinergi antara polisi dan warga. Dengan berkomunikasi secara langsung, kita dapat lebih mudah menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas dan bekerja sama untuk menjaga keamanan bersama," ujarnya.

Upaya Bhabinkamtibmas dalam melakukan DDS/Anjangsana dan memberikan pesan Kamtibmas diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi gangguan Kamtibmas. Hal ini diharapkan akan berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi warga Pagelaran dan sekitarnya.